

## Hygienekonzept für die Vollversammlung am 29.03.22

Der Vorstand des Jugendringes hat entschieden, dass die Vollversammlung aufgrund der aktuellen pandemischen Situation in Präsenz stattfinden kann. Für die Präsenzveranstaltung hat der Vorstand folgendes miteinander vereinbart:

1. Es gilt die 2G plus – Regelung mit tagesaktuellem Test auch für Personen mit Boosterimpfung (Bürger- oder Betriebstest, s. Pkt. 2)
2. Es besteht die Möglichkeit, sich im Vorfeld der Vollversammlung einem bereitgestellten Selbsttest zu unterziehen
3. In den Räumen gilt Maskenpflicht, die Maske kann am Platz ausgezogen werden
4. Es soll der 1,5m Abstand in der Jugendkirche eingehalten werden
5. Verpflegung wird nach den geltenden Regeln zur Verfügung gestellt werden.
6. Im Foyer wird eine „Desinfektionsstation“ mit Desinfektionsmittel für Hände und Flächen aufgebaut
7. Bei Pausen sollen sich die Menschen auf dem Kirchenvorplatz und Umgebung verteilen und nicht im Eingangsbereich stehen bleiben
8. Weist ein\*e Delegierte\*r Krankheitssymptome (Husten, Fieber oder andere typische Symptome auf oder war aufgrund von Krankheit nicht in der Schule/Uni/FH oder konnte nicht zur Arbeit erscheinen, bitten wir darum nicht zu erscheinen bzw. eine\*n Ersatzdelegierte\*n zu schicken).